



ほうらい

教育目標

- かしこく
- やさしく
- たくましく

一関市立猿沢小学校
令和4年10月17日
第28号 文責：亀丸

がんばったロードレース大会

12日(水)にロードレース大会が行われました。コロナ禍で業間マラソンが2学年ごとの実施ということもあり、例年より持久走に取り組む機会が少なかったです。低学年の「マラソン動物ワンダーランド」の取組で100周というゴールを達成できた子は残念ながらいませんでした。同様に中・高学年の「日本一周マラソンカード」の取組でも1周できた子はいませんでした。東北や関東地方、進んでいる子で近畿や北陸地方といったところでした。例年のような運動量を確保できていないのが心配なところです。早くコロナが終息して思いっきり運動できることを願うばかりです。ですが、そんな中でも子ども達は、本番のコースを使って試走を2回行うなど、当日に向けてコツコツと持久走に取り組みました。

当日はそれぞれが自分の限界に挑戦するような走りをする事ができました。たくさんの応援に後押しされながらゴールを目指して懸命に走る姿が印象的でした。どの子も疲れや苦しさに耐え、あきらめそうな心に負けずやり遂げることができました。自己ベストを更新した子もいました。「つらいことから逃げない」ことは大切な力です。ご家庭でも頑張りをほめていただきたいと思います。たくさんの保護者の皆様や地域の皆様の沿道でのご声援に感謝いたします。



懸命にゴールを目指す低学年



自分自身と戦う中学年



力強いスタートをきる高学年

お手伝いして下さったボランティアの方々

子ども達が安全にレースできるように8名のボランティアの方々にご協力いただきました。また、当日だけではなく試走の際も安全の見守りをしていただきました。おかげさまで、今年度も安全に大会を実施することができました。大変ありがとうございました。

ご協力くださったボランティアの皆様をご紹介します。

【ご協力くださったボランティアの皆様】

- 菅原 恵 様
- 及川 美子 様
- 菊地 若子 様
- 伊藤 一子 様
- 村上 美保子 様
- 菊池 由美子 様
- 小野寺 利恵 様
- 松田 恵美子 様 (地域 Co)



菅原 一 様も交通整理をしてくださいました。

また、沿道ではたくさんの地域の方が声援をおくってくださいました。

ありがとうございました。

応援されると子ども達の走りは速くなります。声援が子ども達に与える力は偉大です。